



Un peu d'histoire

Des briques, des "tegulae" ou tuiles, de la céramique commune rouge, dont une lèvre de plat, témoignent d'une occupation gallo-romaine du territoire de la commune.

Brignemont est la commune la plus étendue et la plus importante du canton, après le chef-lieu. Elle compte 429 habitants au début du XXème siècle, et 323 aujourd'hui.

Bâti au sommet d'un monticule, le village est constitué en seigneurie au XIème siècle.

Fortifié au Moyen-Age, Brignemont reçut en 1310 une charte accordée par Arnaud de Preissac et Arnaud de Brignemont, seigneurs du pays.

Les fortifications sont abattues pendant la Révolution.

Brignemont a également été le siège d'une perception et d'une étude notariale.

Quant à la section de Saint-Menne, elle possédait une église et une école spéciale.

Le blé est la culture principale à Brignemont qui conserve son remarquable moulin à vent, visitable, le seul encore en activité dans notre canton.